

Törggelen in Barbian am 05.11.2017

Auf Wunsch unserer Mitglieder haben wir auch heuer wieder unsere Törggelefeier im Gasthof Traube in Barbian abgehalten. Der Bus war mit 54 Menschen bei regnerischen und trüben Wetter gestartet, aber die Insassen waren durchwegs guter Laune. Wir wurden mit den typischen Gerichten wie Gerste – und Kürbissuppe, Schlutzer, Rippelen, Surfleisch, Wurst und Kraut bewirtet, das alles sehr gut schmeckte. Anschließend gab es gebratene Kastanien und süße Krapfen, so dass alle wirklich satt waren. Für die gute Unterhaltung sorgten wie immer unsere zwei Musikanten Rudi und Lois, denen ein großes Lob gebührt, da sie es hervorragend verstehen mit ihrer Musik für eine gute Stimmung zu sorgen. Der Seniorwirt erzählte einige Witze und es wurde auch viel getanzt, gesungen und geschunkelt. Wie in den vergangenen Jahren verging auch dieser Abend viel zu schnell und wir fuhren nach zehn Uhr wieder Richtung Bruneck, wo wir gegen halb zwölf ankamen. Die Teilnehmer waren wieder sehr begeistert und zufrieden und freuen sich schon auf die nächste Veranstaltung.